



ПУБЛИЧНОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «КАМАЗ»  
ЛИТЕЙНЫЙ ЗАВОД

пр. Автозаводский, 2, г. Набережные Челны,  
Республика Татарстан, Россия, 423827  
тел. (8552) 37-35-03; факс 37-34-99  
e-mail: kamlit@kamaz.ru  
О Г Р Н 1 0 2 1 6 0 2 0 1 3 9 7 1

от 6.09.2019г № 51-43-817  
на № \_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_

О запасных частях к  
оборудованию

ACETARC Welding and  
Engineering Company Limited

Техническому директору  
Стивену Харкеру

[Steven.harker@acetarc.co.uk](mailto:Steven.harker@acetarc.co.uk)

Уважаемый господин Харкер!

В соответствии с процедурой, принятой в ПАО «КАМАЗ», в комплект поставки по заключенному с Вами контракту № 826/00231515/19055 на поставку литейных конических ковшей с электроприводом для Литейного завода ПАО «КАМАЗ» не вошли запасные части к оборудованию. Дополнительные опции (редуктор и запчасти) на сумму 22.403,98 € были исключены из бюджетного предложения № 1408.

Для организации процедуры закупки запасных частей просим Вас направить в наш адрес рекомендуемый список запасных частей с указанием их наименования, типа, фирмы-изготовителя.

Просим также дать пояснения по классификации запасных частей, их приоритету и рекомендуемому количеству, которое необходимо иметь на складе.

Директор завода

Э.В. Панфилов

Гогунов Владимир Иванович  
8(8552) 37-35-95

5383



ПУБЛИЧНОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «КАМАЗ»  
ЛИТЕЙНЫЙ ЗАВОД

пр. Автозаводский, 2, г. Набережные Челны,  
Республика Татарстан, Россия, 423827  
тел. (8552) 37-35-03; факс 37-34-99  
e-mail: kamlit@kamaz.ru  
О Г Р Н 1 0 2 1 6 0 2 0 1 3 9 7 1

от 6.09.2019 № 51-43-217  
на № \_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_

Equipment spare parts

to the attention of:

Steven Harker  
Technical Director  
[Steven.harker@acetarc.co.uk](mailto:Steven.harker@acetarc.co.uk)

ACETARC Welding and  
Engineering Company Limited

Dear Mr. Harker!

Based on KAMAZ procedure, equipment spare parts have not been included into the supply set as per the contract № 826/00231515/19055 concluded with you to supply cone-type ladles with electric drive for KAMAZ Foundry Plant. Additional options (reduction gearbox and spare parts) for 22.403,98 € have been excluded out of the budget proposal № 1408.

To arrange spare parts purchasing please kindly submit to us a recommended list of spare parts indicating the title, type and manufacturer.

As well as, please kindly specify spare parts classification, priorities and the quantity required per storage.

Foundry Plant Director

E. Panfilov

Vladimir Gogunov  
8(8552) 37-35-95